

29.05.2022

Vor der Regierungserklärung zum neuen Energieplan Bayern

Streibl: Wir werden klotzen statt kleckern, um Bayerns Energieversorgung zu sichern

Sehr geehrte Damen und Herren,

zur anstehenden Regierungserklärung von Wirtschaftsminister **Hubert Aiwanger** „**Energieplan Bayern – Ziel: sicher, bezahlbar, erneuerbar**“ am kommenden Dienstag im Plenum des Bayerischen Landtags übersenden wir Ihnen ein Statement von **Florian Streibl**, Vorsitzender der FREIE WÄHLER Landtagsfraktion:

„**Der wirtschaftliche Erfolg Bayerns, seine innovativen und kreativen Unternehmer und nicht zuletzt unser aller Wohlstand hängen von Energie ab.** Bayern wird nur dann weiterhin eine liebenswerte und fortschrittliche Heimat für alle bleiben, wenn wir es schaffen, dass Energie verfügbar und bezahlbar bleibt. Nur damit können Unternehmen wie auch Privatpersonen im bundesdeutschen, europäischen und globalen Wettbewerb bestehen. **Günstiger Strom, günstige Mobilität und Wärme sind dafür die Grundlagen.**“

Dies gelingt nur, wenn wir konsequent und zeitnah eine dezentrale Energiewende mit allen zur Verfügung stehenden technischen Mitteln umsetzen. Ein Mix aus allen erneuerbaren Energieträgern ist gefragt: Von der Windkraft über Biomasse, Photovoltaik und Wasserkraft, bis hin zur Solar- und Geothermie. **Bayern muss**

resilient werden und gefährliche Energieabhängigkeiten hinter sich lassen. Um Abhängigkeiten von Russland kurzfristig abzubauen ist es durchaus legitim, **Kernkraft als grundlastfähige Sicherheitsunterstützung weiterzubetreiben.** Gleichzeitig muss der schnelle Ausbau Erneuerbarer Energien mittelfristig Ziel unserer Energieversorgung sein. Langfristig kann die Plasmaforschung mit der Fusionstechnologie einen sauberen Energielieferanten der Zukunft ermöglichen.

Wie der Energieplan Bayern vor dem Hintergrund neuer Ungewissheiten durch Russlands Überfall auf die Ukraine künftig aussehen wird, skizziert Wirtschaftsminister **Hubert Aiwanger** am Dienstag im Landtag. Doch schon jetzt ist klar: Um Bayerns Energiebedarf langfristig zu decken, werden wir klotzen statt kleckern.“

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.



Informationen zu **MdL Florian Streibl** finden Sie [hier](#).

Pressekontakt:

Pressereferent der **FREIE WÄHLER** Landtagsfraktion
im Bayerischen Landtag

Stephan Weichenrieder, Maximilianeum, 81627 München
Tel. 089 / 4126 - 2936, stephan.weichenrieder@fw-landtag.de